

«El máster es práctico y ofrece una enseñanza de calidad»

JORGE GRIMALDOS GARCÍA

Egresado

REDACCIÓN

especialies@epmediterraneo.com

CASTELLÓN

--¿Por qué decidiste estudiar este máster?

–El motivo principal de estudiar el Máster Universitario en Psicología General Sanitaria (MUPGS) se debe principalmente a que se centra en el ámbito de la psicología clínica, es decir, la evaluación e intervención psicológica. Además, este título tiene un carácter habilitante en nuestro país, por lo que gracias al mismo podemos ejercer como psicólogos sanitarios en todos aquellos ámbitos profesionales en los que se requiera esta titulación. Tomé la decisión de cursar este máster en la UJI por el plan de estudios con el que cuenta, que se centra en los aspectos más relevantes de la intervención psicológica basada en la evidencia, así como el cuerpo de docentes expertos que imparten clase.

--¿Qué te ha aportado?

–Considero que, al finalizar el grado en Psicología, mis conocimientos acerca de la evaluación e intervención todavía distaban mucho de lo que yo creía necesario para poder ejercer mi profesión. Sin embargo, tras cursar el máster encontré que estaba más preparado para ello. Considero que la ampliación y profundización sobre los tratamientos psicológicos basados en la evidencia ha sido el aporte que necesitaba para



El egresado Jorge Grimaldos y la coordinadora del máster Soledad Quero.

El plan de estudios se centra en traducir los conocimientos teóricos en sus aspectos aplicados

sentirme más preparado como profesional de esta especialidad, de ahí mi satisfacción actual.

--¿Qué aspectos destacarías?

–Poder disponer de clases de larga duración, centradas en aspectos muy concretos e impartidas por un profesional especializado, creo que es uno de los puntos fuertes

de este máster en la UJI. Además, el número de plazas es reducido, lo cual considero que es un aspecto muy positivo si se pretende asegurar una enseñanza de calidad, donde el profesor pueda atender particularmente a cada alumno.

--¿Por qué lo recomendarías?

–Recomendaría realizar el MUPGS a cualquier graduado en Psicología que esté interesado en el ámbito de la intervención psicológica y necesite ampliar sus conocimientos en este campo. Además, el carácter habilitante del título lo convierte en un requisito indispensable para todos aquellos profesionales que quieran dedicarse al campo de la psicología sanitaria, en caso de no contar con el título de Psicólogo Especialista en Psicología Clínica.

--¿Qué aplicaciones prácticas has encontrado?

–Otro de los puntos fuertes del máster es su carácter práctico a lo largo de todas las asignaturas que se ofertan. Tanto el plan de estudios como los docentes se centran en traducir los conocimientos teóricos en sus aspectos aplicados, lo cual además se ve muy reforzado por la cantidad de horas de prácticas externas con las que cuenta el máster y los centros que se ofrecen para realizarlas. Gracias a esto pude poner en práctica y desarrollar mis competencias como psicólogo sanitario. ≡

DAMIÁN LLORENS